



Mardi 12 février : "journée de la jupe"

publié le 05/02/2019 - mis à jour le 10/02/2019

Dans le cadre d'un projet autour des discriminations et de l'égalité filles/garçons dans la société, une journée de la jupe est organisée au collège le **12 février**.

Toutes les jeunes filles et femmes du collège sont invitées si elles le souhaitent à porter une jupe.

Cette journée sera l'occasion de susciter des discussions autour de l'égalité et de la mixité.

Des livres et articles de magazines sur ce sujet sont également à votre disposition au CDI.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.